

Mail reçu le 09/11/2021 à 21h41

Bonjour,

Par la présente, nous vous écrivons afin de vous faire part de notre avis négatif concernant le projet de lotissement Domaine de Lartigue à Cestas.

Nous avons emménagé à Cestas en 2021. Notre choix s'est porté sur cette ville compte tenu de ses nombreux attraits : forêts, espaces verts, maisons individuelles espacées, lotissements aérés, centre ville accessible, circulation fluide.

La commune de Cestas paraissait répondre à l'ensemble des enjeux environnementaux que nous connaissons en préservant sa nature et ne cédant pas à la pression de l'urbanisation de la région bordelaise.

C'est ainsi que nous portons un regard inquiet quant à la réalisation de projets d'immeubles et voiries connexes en lieu et place de forêts naturelles.

A ce jour, 5% des logements sont inoccupés en région bordelaise (source SeLoger.com).

Ne serait il donc pas préférable de rénover d'anciens logements inhabités avant d'en créer de nouveaux ?

Aussi, la création de ce nouveau lotissement prédit une hausse de la circulation devenue d'ores et déjà compliquée sur la commune.

Nous espérons que les forêts seront préservées et que notre opinion sera prise en compte. N'oublions pas que notre oxygène provient des arbres.

En vous remerciant pour votre attention,

Cordialement,

Marie-Sophie Gironnet et Nathan Mis